



ぎのわんっ子 9月

二期がスタートしました。

みんな元気に登校してくれて何よりです！



42日間の長い夏休みが終わり、9月1日には、子どもたちが夏休みの課題や自由研究の作品、学習用具などを抱えて登校して来ました。静かだった学校に、やっと子どもたちの元気な姿と声に戻ってきた、という感じ。やはり学校には子どもたちがよく似合います。

大きな事故や事件もなく無事に二期がスタートできたことに感謝と安堵の気持ちで一杯です。夏休み中は、ラジオ体操や公民館等での勉強会、地域行事など、子どもたちを温かく見守り、支援していただき、本当にありがとうございました。改めて家庭や地域との繋がりを感ずることができました。

さて、二期は1年で最も学習や運動に取り組みやすい時期です。当面は、夏休み中に少し緩んだ生活のリズムを取り戻しながら二期の学習を進めていくことと10月2日に行われる運動会に向けての取り組みを軸に教育活動を展開してまいります。今後とも学校・家庭・地域の一層の連携・協力をお願いいたします。

☆二期始業式☆

9月1日に二期の始業式が行われ42日ぶりに全児童が体育館に集合しました。大きくなった体と日焼けした顔を見ると、子どもたちが夏休みの間にだいぶ逞しくなったように感じ、大変嬉しくなりました。

式では、子どもたちに、二期は1年で最も学習や運動に取り組みやすい時期であること。修学旅行や離島体験交流学习、運動会、童話お話大会、読書月間、社会見学、避難訓練、ありがとう集会、募金活動等があり、みんなで力を合わせなければ成功しないこと。ふだんの授業は勿論、皆さんの学校行事を通して、一人一人の持っている力を磨き・伸ばし、みんなで協力することの大切さを学んでほしいこと、などを話しました。



☆学校評価の集計結果をお知らせします

6月末に実施した学校評価の結果をお知らせします。お忙しい時期にも関わらずアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

一学期の学校評価の集計結果 (保護者全体 262名の回答)
※説明 1:そう思う 2:ややそう思う 3:あまり思わない 4:思わない (数字は人数)

質問項目	1	2	3	4	合計
1 学校は子どもを育てる方向や取り組みをわかりやすく伝えている	89	145	24	1	259
2 学校は保護者や地域と共に子ども達を育てようとしている	112	125	21	1	259
3 学校は家庭への連絡をきめ細かく行っている	112	116	31	3	262
4 学校は将来の生き方をよく考え豊かな心を持った子を育てようとしている	81	134	35	4	254
5 学校はいじめ防止に取り組んでいる	63	123	53	7	246
6 学校は安全や事故防止に配慮し人の命を大切にすることの心や決まりを守る態度を育てている	104	122	27	0	253
7 学校は施設・設備などの環境整備を行っている	88	142	25	3	258
8 教師は子どもをよく理解し、適切に指導している	96	136	22	3	257
9 お子さんは学校の行事を楽しみにし、進んで参加している	172	75	8	5	260
10 お子さんは遅刻しないで登校している	197	50	9	6	262
11 お子さんは、学校へ行くのを楽しみにしている	154	86	17	5	262
12 お子さんは授業がわかっている	118	117	21	4	230
13 お子さんは、学校からの文書をもついでに渡してくれる	166	70	21	5	262
14 お子さんはあいさつがきちんとできている	103	118	35	4	260
15 私(保護者)はPTA活動に積極的に参加している	31	79	87	63	260

【学校の対応策】

【アンケート集計結果より】

- 学校だより、学級だより、各種たより、じんじんメール等を通して、計画的に早めの周知を心掛ける。
- 将来の生き方に夢を持たせるため、キャリア形成教育の視点で授業に取り組む。
- いじめの未然防止に向けてアンケートやQUテスト、グループエンカウンター等を実施し、参観日には道徳の授業公開を行う。
- 場に応じたあいさつを奨励する。(現在、あいさつ隊を組織し、朝のあいさつ運動を実施中)
- PTA活動の周知により各部の活動の活性化を図る。(広報、学校行事、じんじんメール、懇談会、個人面談等)【保護者の声に対して】
 - 教育課程のバランス、児童の実態等を考慮し、学校行事を検討する。
 - じんじんメールを活用し、学校行事や不審者に関する情報提供、諸連絡等の充実を図る。
 - 毎月の安全点検を確実にし、施設・設備の保全・修復・整備に努める。
 - トイレの清掃等については全職員で再確認し、保清に努める。
 - 学級経営、児童理解等についての研修の充実を図る。
 - 服務規律の再確認と徹底を図る。
 - 施設・設備の整備については、市教委等と連携を図りながら善処していく。

☆夏休み中の子どもたち2☆

【吹奏楽コンクール】7月24日
九州大会への派遣をかけた第56回沖縄県吹奏楽コンクールがコンベンションセンター劇場棟で行われ、本校音楽部19名は2番手で出演しました。



佐藤菜々先生の指揮で、素晴らしげ演奏を披露し、見事に金賞を受賞しましたが、残念ながら九州大会への派遣(5校)は逃してしまいました。会場には、保護者の皆さんはもとより多くの先生方も応援に駆けつけていました。

翌日には早速、代表の皆さんが校長室へ報告に来てくれました。次は、運動会を演奏で盛り上げて下さい。

【読み聞かせ会】7月25日

夏休みの図書館開館日の初日に、蝸牛の会の皆さんによる読み聞かせが行われ20人程が参加しました。市立図書館から借りてきたアンパンマンの紙芝居や大型絵本が披露されました。また二期もよろしくお祈りします。



【夏季勉強会・サマースクール】

◎ 7/25~7/28, 8/1~8/4, 8/22~8/25
◎ 8/29~8/31



夏休み中にも確かな学力の定着をめざして、夏季勉強会が行われました。涼しいクラブハウスで夏休みの宿題やこれまで学習したことの復習などゆとりを持って行いました。8/29からは、各学級でサマースクールも行われました。

☆9月の主な行事☆

- 1日(木) 始業式 安全・人権・教育相談・記名の日 修学旅行・離島体験学習 保護者説明会
- 2日(金) 委員会活動
- 5日(月) 補習指導④ 運動会練習開始
- 7日(水) 全体集会(運動会赤白組決め)
- 8日(木) 校内童話お話大会 代表委員会
- 9日(金) クラブ⑤



- 11日(日) PTA作業
- 13日(火) 修学旅行(6年,1泊2日)~14日
- 14日(水) 離島体験交流学习(5年,2泊3日)~16日
- 15日(木) 特別支援学級合同宿泊学習 ~16日
- 17日(土) おきなわ地域教育の日(第3土曜日)
- 18日(日) 家庭の日・ファミリー読書(第3日曜日)
- 19日(月) 敬老の日(祝日)
- 21日(火) 運動会全体練習①(②回目は9/27)
- 22日(木) 秋分の日(祝日)
- 25日(日) まちでニコリあいさつ運動の日
- 29日(木) 全体練習③ テント張り(学校用)
- 30日(金) 前々日準備
- 10月1日(土) 前日準備(地域テント張り)
- 10月2日(日) 運動会 (雨天の際の予備日 10/8◎)

「じんじんメール」の登録をお願いします

○メールアドレス 8923006@jin2.jp へ空メールを送ると登録依頼メールが届きますので、必要事項を入力してください。または右のQRコードからどうぞ。



○『宜野湾小学校ホームページ』では、各種たよりをカラーでご覧いただけます。

<http://ginowan-e.ginowan-okn.ed.jp/>

宜野湾市ホームページ→【暮らしの情報】

→【学校教育】→【小学校・中学校】→

『宜野湾小学校』からもご覧になれます。

または右のQRコードからどうぞ。

